

庭からの恵みラブレター

@grace of garden



2018.6 夏号
vol.8

皆さん、こんにちは!!
何時もグレイスガーデンを応援し下り、
ありがとうございます。

今年の春も雨や風に植物達の新芽が
伸びてしまわなかと、心配させられました。
でも

お庭は、私達に心地良い幸福感を
プレゼントしてくれました。嬉しいしょうか?

私の小さい庭でも、草木の彩り豊かな光景が
心にやさしく浸り込む満足感一杯でした。

私達が心地良い場所を感じるには、やはり植物の力が絶大です!!
結局、人は自然(植物)に感動するものなんだなと、思うとほっとします。

そして、私は来春の自分の庭の計画を立てたいなと思ってきました。

今年ほど、ガーデニングをして、ついに植物に心を奪われたことはありません。

◎特に、小さなお花のクレマチスの存在に魅了されました。

◎木々の木々、ハーブへの思いも、改めて感じました。

シタレライラックの庭中に広がる香りに何週間も酔っ払っていました。

ジュンベリーも今年は、当たり年かな? 愛らしい赤い実の多さに、びっくりでした。

そして私を勇気づけて下さる皆さん
今年もね、雨もお花の咲く調度良い
タイミングと重なり、限られたお庭に
お庭を見に伺う機会もありませんでした。

皆さんのお話の中に、

「ガーデニングを続ける為に筋トレは足腰金銭がかかります」

「子育てが落ち着いてきたので、ガーデニングをはじめたい」

「ハーブとバラのお庭を夢みます」 「森の中にいそよよなお庭にしたい」

私と皆さんと一緒に学習しつづから
植物にも、皆さんにも時に、励みまし、励まされた。
課題もある人生を、一步步、乗り越えて
元気にやっつけたいと思います。



シタレライラック



ジュンベリー



セリーヌ
フォレストイエ



クレマチス



facebook 随時更新中 いいね! お願いします。

<https://www.facebook.com/tokura.tamiko>

ツイッターでもつぶやき中。フォローしてね。 <https://twitter.com/tamikosanexma>